



Apoyo temprano del lenguaje Biel-Benken, Binningen, Bottmingen, Ettingen, Oberwil y Therwil

El proyecto piloto «Apoyo temprano del lenguaje en Leimental» en resumen

Antecedentes

La comprensión del idioma alemán juega un papel central en nuestra vida cotidiana. El conocimiento de idiomas es importante para una carrera escolar exitosa y el ingreso posterior en la vida profesional. En los primeros tres años de vida se aprende un idioma de manera fácil y a través del juego.

Los seis municipios del valle de Leimental: Biel-Benken, Binningen, Bottmingen, Ettingen, Oberwil y Therwil tienen un gran interés en que los niños de lengua extranjera se familiaricen con el idioma alemán desde una edad temprana. Por esta razón han elaborado conjuntamente un concepto para la promoción del idioma alemán a temprana edad dirigido a los niños de lengua extranjera y ejecutan conjuntamente en Leimental el proyecto piloto « Apoyo temprano del lenguaje »

Objetivo

El objetivo del proyecto piloto de tres años (agosto de 2020 hasta junio de 2023) es apoyar a los niños de lengua extranjera con el idioma alemán un año antes de que entren en el jardín de infancia, para que cuando llegue el momento estos ingresen con mejores conocimientos del idioma alemán.

Grupo-meta o destinatario

El grupo meta de este proyecto piloto son los niños de lengua extranjera que se encuentran a un año de ingresar al jardín de infancia y cuyo primer idioma (lengua materna) no es el alemán.

Apoyo del lenguaje en la vida cotidiana

El apoyo del lenguaje será integrado en la vida diaria de los niños. Además de los conocimientos especializados del personal de apoyo lingüístico, el contacto entre los niños de lengua extranjera y los niños de habla alemana desempeña un papel importante en la adquisición del idioma.

Alcance del apoyo lingüístico

El apoyo lingüístico del proyecto piloto tiene lugar dos medios días a la semana. La enseñanza del idioma alemán tiene lugar durante un año ya sea en una guardería, en un grupo de juego o en un lugar de atención familiar diurna.

Elección de una Oferta

Las familias eligen entre la guardería, el grupo de juego o la atención familiar diurna participante, el lugar en el que quieren que sus niños asistan.

Apoyo financiero por parte de la comunidad

La comunidad apoya a las familias con los costes de la enseñanza lingüística por medio de contribuciones que dependen de los ingresos.

Más información al respecto:

Sabrina Hollinger, directora de la Oficina de Coordinación « Apoyo temprano del lenguaje de la región de Leimental »

☎ 061 405 43 26

✉ sabrina.hollinger@oberwil.bl.ch